



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	2	16/08/2023	LEGISLATIVO



LUCÍA FLORES



## RECONOCEN AL RECTOR ENRIQUE GRAUE EN EL CONGRESO

**EL CONGRESO DE LA UNIÓN** realizó ayer un homenaje al Dr. Enrique Graue Wiechers por su trayectoria y su permanente defensa de la autonomía universitaria y de la universidad pública. Al recibir el reconocimiento en una ceremonia en el pleno del Senado de la República, el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México aseguró que “un país con una pobre educación tiene un futuro incierto”. Además, “sabemos que si un país no invierte lo suficiente en ciencia, tecnología e innovación estará sujeto a los avances de otras naciones para subsistir en el mundo contemporáneo”, insistió el rector.